

## Préparation de la Journée Marine et Jeunesse du 03/06 Réunion du 24 février 2023

La réunion a commencé à la caserne Brenier, s'est poursuivie par une visite sur site au stade Antonin Berliat, puis retour à la caserne.

Présents à la caserne Brenier :

- Membres de l'AMMAC
- Armand BONNAMY, Conseiller municipal délégué au Devoir de Mémoire
- Elisabeth MONTET, Responsable du Protocole de la Ville de Bourgoin-Jallieu
- Capitaine de Corvette Olivier CATEURA
- Romain PIRODON, représentant du Service municipal des Sports

Partenaires nous ayant rejoint au stade Antonin Berliat :

- Commandant Frédéric FUHRER, Police Nationale
- Gilles DUPENT, Président du CSBJ Athlétisme

\*\*\*\*\*

Le Président Jean-Jacques CHARTIER a rappelé la genèse du projet et expliqué que le COVID avait fortement ralenti ce projet initial en obligeant l'AMMAC à le reporter depuis 3 ans. Au cours de cette période d'attente, le projet n'a cessé d'être retravaillé et ses objectifs ont été affinés.

### **Rappel des objectifs de la journée Marine et Jeunesse**

- Présenter à la jeunesse les nombreux métiers, les possibilités de carrière
- Faire rayonner la Marine nationale et la ville de Bourgoin-Jallieu

### **Reprise du déroulé**

Au fil des réunions et du temps, le déroulé et les sites de la manifestation ont changé.

Seul site immuable : la Halle Grenette où seront exposés des maquettes d'associations (Corsaires Berjalliens, l'ASGAM - Association Générale des Amicales de Sous-Mariniers) et de la Marine Nationale. Les métiers de la Marine seront présentés par le CIRFA au travers d'un stand, de documentations, de témoignages et d'échanges d'expériences. A noter : le CIRFA devrait avoir aussi un PROCAR sur la place Carnot (demande d'autorisation officielle en cours), et peut-être une tonnelle sur la place du 23 août 1944.

Afin d'attirer un maximum de public à la Halle Grenette, les membres de l'AMMAC ont rencontré plusieurs commerçants berjalliens, essentiellement dans la rue piétonne, et les ont informés de la préparation de la manifestation. Ils ont souhaité que la Ville soit décorée de guirlandes tricolores et que les commerçants affichent dans leurs vitrines des éléments de communication et des goodies en rapport avec la Marine. Le CIRFA devrait fournir la majorité de ces goodies, ainsi que les affiches et flyers qui pourront être mis à disposition dans les boutiques, magasins et autres lieux publics.

Le stock de guirlandes tricolores municipales a été refait et la décoration de la ville va être étudiée et mise en place en fonction des événements prévus (ex : sur la rue piétonne, la place Carnot ...)

Dernièrement, le déroulé de la journée avait été remanié, la cérémonie étant placée après l'inauguration officielle de la JMJ, ce qui amenait les VIP civils et militaires sur le site des stades de la Ville donc de quitter le centre ville où se trouve la Halle Grenette, cœur initial de la manifestation.

Le C.C. Cateura a attiré l'attention sur le fait que diviser ainsi la manifestation sur deux temps forts un peu éloignés géographiquement, allait mathématiquement faire diminuer le public vers le centre ville. Cela étant contraire aux objectifs de la journée, le déroulé du samedi 3 juin a été révisé.

#### **NOUVEAU DEROULE du samedi 3 juin :**

**9h00** Rassemblement des PMM au stade Antonin Berliat. Arrivée des bus sur parking de la piscine Rajon. 5 PMM (Grenoble, Chambéry, St Etienne, Valence et Vienne)

**9h30** Arrivée des officiels militaires et civils (parking Drevet et côté piscine – le détail des parkings des places privatisées, du moment et de la durée de cette privatisation sera étudié plus précisément en réunion avec les services municipaux concernés.)

Les familles des PMM seront invitées à se garer sur le parking Drevet, devant le collège. Le reste du public pourra se garer sur ce même parking, mais aussi sur celui de la salle polyvalente.

**10h00** Ouverture au public de la halle Grenette

**10h00** Cérémonie patriotique publique au stade Antonin Berliat. Durée : 1h

**11h00/11h15** Départ VIP et public pour le centre ville ; véhicules sur le parking Hector Berlioz

**11h45** Inauguration officielle de la journée. Discours, visite de la halle et échanges avec les exposants.

**12h30/12h45** Cocktail déjeunatoire dans les salons de la Maison de Launay, 12 rue de la République. L'Amiral pourra rencontrer et discuter avec des jeunes PMM et des lycéens berjalliens.

Les PMM pourront déjeuner à l'école Victor Hugo, école proche de la Halle Grenette (casse-croûtes offerts par l'AMMAC).

#### **Point technique in situ au stade Antonin Berliat**

Lors de la cérémonie, les pistes du stade d'athlétisme seront préservées par la pose de moquette. Romain PIRODON, représentant le service des sports, s'assure que la quantité de moquette sera suffisante auprès du service Logistique de la ville. Les PMM entreront sur la pelouse par l'extrémité du terrain de façon à conserver une certaine fluidité lors de leur arrivée (pas de changement de parcours à angle droit). Ils se mettront en place sur une zone face à la tribune où seront placés les VIP.

Le président du CSBJ Athlétisme, Gilles DUPENT, a aimablement proposé le concours des bénévoles de son club pour donner un coup de main lors de la mise en place de certains matériels (ex : barrières). Il a également pensé à mettre un local à disposition des organisateurs, avec accès au système de sonorisation du stade. Il a déjà mis en garde lors d'une précédente réunion sur le risque d'encombrement des voies d'accès au stade en cas de cérémonie publique. Ses remarques ont été prises en compte par le Commandant de police FUHRER, qui travaille avec le chef de la police municipale, Sébastien FLACHER.

M. DUPENT nous a informé qu'une grande tonnelle serait installée pour une autre manifestation en amont du 3 juin en bout de terrain. Il propose la mise à disposition de celle-ci aux musiciens en cas d'intempérie, la protection des instruments étant généralement une priorité pour les musiciens.

\*\*\*\*\*

Plusieurs réunions vont être programmées prochainement, notamment avec le service Logistique et les forces de l'ordre. Les réservations de matériel doivent être faites. L'AMMAC, le CIRFA et les associations concernées devront affiner leurs demandes en fonction des besoins identifiés.

Le C.F. Magnier viendra repérer les lieux pour travailler l'ordre de circonstance ; étant donné son grade et son ancienneté, il sera certainement Commandant des troupes le jour de la cérémonie.

Une invitation conjointe Ville de Bourgoin-Jallieu/AMMAC va être lancée prochainement en direction des VIP pour s'assurer que la date de cette journée soit bien réservée sur leur agenda.